



CTE REALIZÓ SU INFORME DE RENDICIÓN DE CUENTAS 2016

La Comisión de Tránsito del Ecuador realizó este viernes la rendición de cuentas anual. Nuestro Director Ejecutivo, Abg. Gustavo Villacrés Briones, presentó el informe de la labor desarrollada por nuestra institución durante el año 2016. El evento contó con la presencia del Director (e) de la Agencia Nacional de Tránsito, Alexis Eskandani, representantes de los principales gremios de transporte, medios de comunicación y autoridades de la institución.

En el informe el Abg. Gustavo Villacrés Briones, Director Ejecutivo de la CTE, destacó las intervenciones que efectúa la institución en la red vial estatal y las carreteras de las provincias de nuestra jurisdicción. Además resaltó el trabajo de las unidades especiales como la UREM (Unidad de Rescate y Emergencias Médicas) la que colaboró arduamente durante el terremoto del 16 de abril de 2016. Mientras que bajo el eslogan de "Educamos para Salvar Vidas" los uniformados de Educación Vial llevan a cabo actividades para concienciar a la comunidad en la importancia del respeto a las leyes de tránsito.

La Rendición de Cuentas es una oportunidad para otorgarle transparencia al trabajo que efectuamos a diario. Al término del discurso nuestro Director Ejecutivo, Abg. Gustavo Villacrés Briones, confirmó el compromiso de servicio de la institución e hizo hincapié en que la labor de la Comisión de Tránsito del Ecuador va encaminada a precautelar la seguridad de todos los usuarios de las vías.

"Respetar la ley. Cuidamos tu vida en las vías".

DIRECCIÓN DE RELACIONES PÚBLICAS